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I protagonisti della giornata dell’infermiere,
chi c’è dietro questo successo? 

Una così impegnativa
esperienza come
quella di quest’anno
ha potuto realizzarsi
grazie al contributo di
molte persone. Citarle
tutte si correrebbe il
rischio di dimenticare
qualcuno ma permettetemi di
sottolineare il grande entusiasmo
e passione che gli studenti del Corso di laurea
per Infermieri di Como hanno profuso durante
queste giornate in piazza. 
Grazie alla loro giovialità, alla loro freschezza e
alla loro competenza è stato possibile rendere
ancora più evidente alla gente quanto sia utile
una professione come la nostra. L’auspicio è che
l’entusiasmo che ho visto in questi studenti sia il
preludio ad una professione esercitata con chia-
rezza di significato necessaria per garantirsi sod-
disfazione professionale, competenza e umanità
nell’assistenza alle persone che troveranno
durante il loro cammino professionale.
La Direttrice e tutti i docenti e i tutor del Corso di
Laurea per Infermieri devono essere orgogliosi del
lavoro che stanno svolgendo, i cui frutti si rilevano
anche in queste particolari situazioni. Un grazie
anche a loro. 
È stato esemplare l’impegno con cui tutti gli
Amministratori e Politici invitati il 10 maggio
hanno preparato e relazionato rispetto all’offerta
sanitaria e assistenziale delle strutture che rap-
presentavano e circa la situazione sanitaria
comasca. Nonostante gli impegni gravosi di tutti,
nessuno ha fatto mancare il proprio contributo e
la propria presenza, segno importante di ricono-
scimento del valore attribuito al Collegio Infermieri
e ciò che esso rappresenta. Non ricordo quando
in provincia ci sia stato un momento così concreto

e tranquillo in cui mettere a tema
uno fra i beni più preziosi della
società: la salute di ciascuno di
noi oggi e domani. I politici non si
sono limitati a frasi retoriche o

scontate ma hanno affrontato con
piglio e competenza i temi proposti:

la carenza degli infermieri, gli alloggi
agevolati, la cittadella sanitaria di via

Napoleona snocciolando dati e proposte ope-
rative. Il tutto grazie anche ai moderatori,
Pontiggia Donatella e Maria Castelli che hanno
animato il dibattito sollecitando approfondimenti
e risposte concrete. Per questo devo un caloroso
grazie anche a loro. 

Un rigraziamento anche alle colleghe dell'OSDI
Silvana Pastori e Maria Rosa Cattaneo e alle
dott.sse Paola Zappa e Pierluigia Verga che
hanno saputo comunicare  la loro competenza  a
tutti gli intervenuti.
Ringrazio, anche tutto il Consiglio Direttivo, in
particolare Rosella Maffia, Paola Pozzi e
Michela Marzorati, le nostre impeccabili segre-
tarie Daniela & Daniela e tutti componenti
dell’Associazione Como Cuore, con particolare
rilievo per il presidente Dr. Ferrari e la Vice presi-
dente Elena Colombo che tanto hanno voluto
questa settimana... a tutto cuore. 
L’ultimo ringraziamento (non certo in ordine di
importanza) va a tutti gli infermieri che devono
sentirsi orgogliosi di appartenere ad una così
grande e nobile professione senza la quale man-
cherebbe qualcosa a ciascuno di noi...

Grazie ancora e... alla prossima. 
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